

Un séjour en Provence pour les collégiens de Pensivy

U



Au collège Pensivy, l'apprentissage du latin, dès la 5e donne l'opportunité, aux enseignants d'aborder la civilisation romaine et d'approfondir la connaissance de la grammaire.

Un séjour pédagogique en Provence de quatre jours a été proposé aux élèves qui sont rentrés vendredi. Ces collégiens latinistes ont ainsi découvert différents sites préservés de cette région, afin de se familiariser à la civilisation gallo-romaine. Ils ont notamment visité Orange, Glanum, le pont du Gard, Arles et son musée antique. **« Des balades aux thermes, dans les théâtres et amphithéâtres ont également été mises places. Au-delà de l'aspect purement culturel, ce type de séjour est aussi l'occasion de développer des compétences dans le domaine du vivre ensemble. Ce fut visiblement une des réussites de ce voyage au dire des encadrants, particulièrement fiers de leur groupe. Ce comportement respectueux a été remarqué par les différents responsables des sites visités »**, commente Jean-Paul Aurrière, le principal du collège.